
Reportage : Entretien exclusif avec BLACKSTAGE ! Lancement de l'EP Forgotten Souls

A l'occasion de la sortie de leur EP intitulé Forgotten Souls, les BLACKSTAGE nous ont donné
l'exclusivité afin de découvrir un peu plus l'album d'une part, et l'aventure des deux leaders
d'autre part!
Steph et Syl, présentez-nous votre bébé !
A la base, BLACKSTAGE est un groupe de reprises rock formé en 2010. Deux de ses
membres, Syl et Steph, sont passés professionnels l’an passé. Ayant tout leur temps à
consacrer à la musique, ils ont enfin pu se lancer dans un projet d’écriture, de composition et de
réalisation d’un 1er EP. Une expérience enrichissante qui leur permet d’ajouter une corde à leur
arc. Après le groupe de reprise rock et le duo de reprise acoustique, voilà enfin nos compos.
Pourquoi choisir les compos alors que les reprises semblent fonctionner tres bien?
Steph : Parce qu’on ne peut pas faire le stade de France avec des reprises !
Plus sérieusement, ça faisait longtemps qu’on en avait envie mais on manquait de temps.
Depuis que nous sommes passés professionnels l’an passé, on a enfin pu se consacrer
sérieusement à ce projet avec Syl. C’est quand même sympa de créer, et ça rajoute une corde
à notre arc.
SyL : J'ai toujours fait de la compo dans divers projets bien avant de faire de la reprise. Les
deux n'ont rien à voir. Même si aujourd'hui on s'éclate dans la reprise, la compo reste quand
même, selon moi, un aboutissement artistique plus personnel. J'en ai besoin et enfin on a pris
le temps de le faire. A noter que cet EP est entièrement auto-produit car on voulait prendre
correctement le temps de le réaliser sans se mettre la pression.
Quelles sont vos influences principales?
Steph: Pour ma part, GUNS N ROSES, BON JOVI, SIXX AM, un peu de MIKE BRANT avec
une once de JOE DASSIN !
SyL : s'il faut en garder 3 ou 4, METALLICA (jusqu'au Black Album), BLACKFIELD, DEVIN
TOWNSEND, ALICE IN CHAINS .... mais il y en a tellement !
Qu'est-ce qui vous a le plus éclaté lors du travail mené sur l'enregistrement?
Steph: Tout. C’est une expérience super enrichissante, de l’écriture à la réalisation. Les
sessions d’enregistrements avec les guests étaient très sympas. Le summum restera quand
même le tournage du clip. Intense mais génial à vivre. Une expérience unique. Et puis voir Syl
torse nu n’a pas de prix !
SyL : la collaboration avec tous, vraiment top. Un grand merci pour ces super moments. Et puis
la recherche du son vraiment passionnante, passer des heures à traiter un son de caisse claire
! Évidemment, hors enregistrement, le tournage du clip avec mon pote Yocot, vraiment top et
super fier du résultat.
Quels objectifs avez vous lors des mois a venir?
Steph: Écouler notre stock de CD, continuer à composer pour avoir un set assez conséquent et
lancer le projet sur scène. Faire Musilac l’an prochain et le stade de France d’ici 5 ans !
Maximum !
SyL : Composer d'autre titres pour pouvoir présenter nos créations sur scène... Le line up de
BLACKSTAGE va s'étoffer pour offrir encore plus de richesse harmonique, mais chut c'est une
surprise !
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